



**PHORMS**  
BERLIN MITTE

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir haben am vergangenen Donnerstagabend die Information erhalten, dass voraussichtlich ab Donnerstag, den 14. Mai 2020 die Vorschulkinder sowie deren Geschwister den Kindergarten wieder besuchen dürfen. Konkrete Beschlüsse des Berliner Senats, die uns für den heutigen Tag angekündigt wurden, haben uns bisher noch nicht erreicht. Wir arbeiten bereits an einer Raum- und Gruppenkonzeption, können diese ohne den Beschluss allerdings nicht final abschließen. Sobald uns dieser vorliegt, senden wir Ihnen detaillierte Informationen zu.

Bis dahin danke ich Ihnen sehr für Ihre Geduld und sende herzliche Grüße,  
J. Johanna Richter

---

Dear Parents and Guardians,

Last Thursday evening, we received the information that presumably from Thursday, May 14<sup>th</sup>, 2020 on, reception children and their siblings will be allowed to attend the Kindergarten again. Concrete resolutions of the Berlin Senate, which we were supposed to receive today, have not yet reached us. We are already working on a room and group concept, but cannot finalize it without the resolution. As soon as we have received the resolution, we will get back to you with detailed information.

For now, we would like to thank you for your patience!

Warm regards,  
J. Johanna Richter